



12. Oktober 2018 **Die Kunst zu leben** - 3. Offenbacher Lyriknacht 18:00 Uhr

Erleben, überleben, weiterleben. Leben heißt nicht einfach leben. Leben ist eine Kunst. Die Kunst zu leben.

Freuen Sie sich auf eine poetische Reise voller zeitgenössischer Gedichte, Gedanken und Gefühle. Hören Sie, wie herausfordernd es sein kann, über seinen Schatten zu springen. Fühlen Sie, was es heißt, von der Liebe erobert zu werden. Lassen Sie sich inspirieren, wenn es um den Wunsch geht, aus dem Alltag auszubrechen.

Im Rahmen der Frankfurter Buchmesse treffen sich bereits zum dritten Mal Lyrikerinnen und Lyriker in Offenbach, um ihre Werke vorzutragen. Anlässlich des diesjährigen Gastlandes Georgien sind unter dem Motto „Die Kunst zu leben“ auch georgische AutorInnen anwesend.

Thomas Berger wurde 1952 in Magdeburg geboren und war bis zum Sommer 2016 Gymnasiallehrer für Latein und Evangelische Religionslehre. Nach zahlreichen Buchveröffentlichungen und Beiträgen in Anthologien und Schriften wurde er 2012 mit dem *Inge-Czernik-Förderpreis* für Lyrik, 2014 mit dem *Sprachpreis* des „Verein Deutsche Sprache“ und 2018 mit dem *Kulturförderpreis* der Stadt Kelkheim ausgezeichnet. Der Autor ist u.a. Mitglied im *Freien Deutschen Autorenverband* (FDA) und engagiert sich ehrenamtlich im Redaktionsteam „Kelkheimer Herbstblätter“, führt Veranstaltungen im Rahmen von „Literatur on Tour“ und „Kelkheim kennenlernen“ durch und wirkt unterstützend im Erzählcafés der Evangelischen Stephanusgemeinde Kelkheim mit.

Weitere Informationen finden Sie unter: <https://www.autor-thomas-berger.de/>